

Le Quatrième Congrès International de Gaz et de Pétrole se termine aujourd'hui



La Paz, 16 mai (RHC- Telesur)- Le quatrième Congrès International de Gaz et de Pétrole se termine aujourd'hui dans la ville de Santa Cruz en Bolivie, où l'augmentation de la coopération mondiale dans ce domaine est débattue.

Lors de la journée inaugurale, le président des Gisements Pétrolifères Fiscaux d'Argentine, Miguel Matías Galucho, a signalé qu'il est prévu d'impulser la tenue d'un congrès réunissant les principaux pays producteurs de pétrole d'Amérique Latine , lequel sera nommé G-10.

Lors de la première session de la rencontre, le président bolivien, Evo Morales, a aussi annoncé que la Bolivie a commencé récemment à travailler dans le développement de l'énergie nucléaire à des fins pacifiques, grâce à l'appui technique qu'il a obtenu de la République Argentine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/23381-le-quatrieme-congres-international-de-gaz-et-de-petrole-se-terme-aujourd'hui>



Radio Habana Cuba